

「有田川の生き物」学習

11月7日（火）に田殿小学校、11月21日（火）に鳥屋城小学校が「有田川の生き物」学習を行いました。泳いでいる鮎を手でつかんだり、モクズガニを触ったりしながら、川の生き物について教えていただきました。最後には、焼きたての鮎の塩焼きをごちそうになり、「最高においしい」と子どもたちも大喜びでした。

田殿小学校



鳥屋城小学校



有田川町教育最先端化 1000 日プロジェクト～指導力向上を目指して～

教育委員会では、さまざまな分野から専門家をお招きし、指導方法を学ぶ取り組みを今年度より3年計画で各保育所・小中学校で行っています。国語科では、教員の指導力向上を図るため和歌山信愛大学小林康宏教授を講師にお招きし、年12回講義や授業を参観していただき、アドバイスをいただいています。体育科では摂南大学竹澤健介講師（北京五輪陸上5,000m・10,000m代表）、大阪経済大学九鬼靖太准教授に年12回お越しいただき、走り方教室を実施しています。今後も、講義や走り方教室は続けてまいります。また、学校経営、特別支援教育、保育指導などの専門家の方々からもご指導いただいています。

